

Fecha 15.09.2010	Sección Nacional	Página 29
----------------------------	----------------------------	---------------------

Planean rescatar zonas de desechos

POR ÁNGELES VELASCO

CORRESPONSAL
estados@nuevoexcelsior.com.mx

NEZAHUALCÓYOTL, Méx. — Inversionistas privados buscan rescatar espacios que anteriormente eran basureros para crear centros de desarrollo sustentable como Ciudad Jardín Bicentenario, la cual ha sido reconocida a nivel internacional al estar asentada en lo que era el depósito local de desechos.

La propuesta es rescatar las 80 hectáreas que actualmente son utilizadas en Nezahualcóyotl como el destino final de la basura.

En un recorrido por la zona por parte de autoridades del Estado de México e inversionistas se detalló que Ciudad Jardín Bicentenario, ubicada en terrenos del Bordo de Xochiaca, se ha convertido en un ejemplo de desarrollo sustentable, porque un tiradero a cielo abierto que funcionó por más de 30 años y en el que se depositaron alrededor de 15 millones de toneladas de basura, se convirtió en un complejo comercial, deportivo, ecológico, recreativo y de servicios.

Explicaron que con una inversión de tres mil 900 millones de pesos, 138 hectáreas de las 500 que conformaban el tiradero de basura Neza I, el cual representaba uno de los principales focos de contaminación del Valle de México, se transformaron de un pasivo ambiental a un activo ecológico, social y económico.

Los empresarios Jorge Sánchez y Heberto Guzmán manifestaron que Ciudad Jardín Bicentenario es una muestra de sustentabilidad, porque es un proyecto ecológico y una importante fuente de empleos.

Por su parte, el coordinador de Medio Ambiente de la Secretaría de Medio Ambiente del Estado de México, César Reyna, dijo que esta dependencia abre sus puertas a la iniciativa privada para que sea protagonista en otros espacios de disposición final de residuos sólidos.

Manifestó que el Estado de México es la entidad que más **desechos sólidos** genera, alrededor de 15 mil toneladas diarias.

INVERSIÓN

Hace más de un año se terminó de construir la Ciudad Jardín Bicentenario.

- Sin embargo, el espacio de la Ciudad Deportiva permanece cerrado y será hasta fin de año cuando se abra a la población, para lo cual se cobrará una cuota de recuperación a las ligas de fútbol llanero.
- En su construcción, sobre un total de 138 hectáreas, fueron invertidos 300 millones de pesos.

